
1. FC Nürnberg e.V.olution
Beitrag von „El Molotov“ vom 5. März 2018, 12:39

Chris, wieso soll ein Unternehmen mit Umsätzen im zwei- bis dreistelligen Milliinenbereich von
Laien kontrolliert werden?

Ist es nicht sinnvoller das Profis zu überlassen?

Deinen Standardsatz "Ausgliederung garantiert keinen Erfolg" kannst du gerne noch drölfzig
mal schreiben. Ändert aber nichts, dass er einfach vollkommen an jedem Argument der
Professionalisierungsbefürworter vorbei geht. Genau das, hat nämlich niemand behauptet.
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